

# Mariages

## Saviez-vous qu'avant il y avait souvent des mariages arrangés?

Plusieurs jeunes femmes et jeunes hommes se sont mariés avec un conjoint que leurs parents avaient choisi pour eux. Certains étaient avertis quelques jours à l'avance alors que d'autres ont dû arrêter de jouer pour aller se marier. Parfois, c'était simplement parce que les jeunes avaient passé un peu de temps ensemble. D'autres fois, les mariages avaient lieu pour des questions d'alliances territoriales.

En se mariant, les femmes allaient vivre sur le territoire de leur mari.



À l'époque où les Anicinabek vivaient sur le territoire et s'y déplaçaient, il aurait été possible pour un homme d'avoir plusieurs femmes à condition d'être un bon chasseur et d'être capable de nourrir femmes et enfants.

Le célibat était rare à cause de la répartition des tâches entre hommes et femmes et de l'ensemble du travail à faire.